

Les Cambiens ont été sensibilisés à la sécurité routière



TES. Même à 7 km/heure, il est indispensable de s'attacher.

La police municipale, avec les services départementaux de sécurité routière, a organisé un atelier de sensibilisation à l'alcool au volant et au port de la ceinture de sécurité, samedi après-midi, devant le centre associatif et culturel.

Sur le premier point, les visiteurs étaient invités à prendre conscience des doses consommées et des taux d'alcoolémie qui en résultent. Avec des lunettes simulant les effets de la prise d'alcool, ils devai-

ent effectuer un parcours qui s'achevait par l'insertion – difficile – de clés dans la serrure d'une voiture. Sur le second point, un test de choc à 5-7 km/h leur était proposé. Tous descendaient du banc de simulation, impressionnés par l'exercice et convaincus du travail effectué par la ceinture de sécurité.

À l'issue de l'après-midi, les organisateurs affichaient leur satisfaction d'avoir pu accueillir une centaine de personnes, enfants, ados et nouveaux titulaires du permis. ■